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Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Hockeyfreunde, 

in dem Amtsjahr 2019 möchte ich als Jugendsprecher meinen Jahresbericht nicht mit der 
Auflistung wahrgenommener Termine füllen, sondern das Jahr schriftlich 
zusammenfassen. Ich habe Ende 2018 das Amt des Spartenleiters des Mellendorfer TV 
von 1919 e.V. mit über 100 Mitgliedern in der Hockeysparte übernommen, da die reelle 
Gefahr bestand, dass der Verein aufgrund fehlender Besetzung dieser Position nicht mehr 
aktiv am Spielgeschehen im NHV teilnehmen kann und somit ein Verein wegbrechen 
würde. Zudem habe ich mich 2019 und jetzt insbesondere 2020 auf meine Abiturprüfung 
vorbereitet und schulisch den Grundbaustein für meine berufliche Zukunft gelegt. Dies 
hat leider zur Folge gehabt, dass ich meiner Aufgabe als Jugendsprecher im eigentlichen 
Sinn nicht mehr nachkommen konnte. Die Vorstände habe ich noch im Jahr 2018 / Anfang 
2019 darüber informiert, sodass keine Arbeit liegen bleibt, aber zufriedenstellend ist dies 
keineswegs. Daher habe ich neben den größeren Terminen, wie den Verbandstag bzw. 
den Verbandsjugendtag nur an kleineren Treffen teilgenommen oder von zu Hause meine 
Tätigkeit wahrgenommen. In Hinblick auf meine eventuelle Wiederwahl ist somit 
anzumerken, dass dies auch bis zu der Festlegung meiner beruflichen Tätigkeit und dem 
Beenden der Abiturprüfungen erstmal so bleiben wird. Dem NHV möchte ich aber 
dennoch weiter als Jugendsprecher erhalten bleiben. Meine Tätigkeit ist zwar 
eingeschränkt, aber dennoch nicht vorbei. Mit Benedict Spermoser stand ich die Zeit über 
in Kontakt und biete auch weiterhin meine Hilfe dem Jugendvorstand an. Ich arbeite sehr 
gerne im Hockeybereich und würde, wenn auch passiver, mit Spaß an der Sache meine 
Arbeit fortsetzen und in der Zukunft wieder mehr auf Verbandsebene aktiv sein, sobald 
sich die privaten Dinge geklärt haben. 

Ich bedanke mich bei allen Vereinen für die Zusammenarbeit und wünsche ein 
erfolgreiches Hockeyjahr 2020! 

 

Mit sportlichen Grüßen 

 

Phillip Terbrack 

  


